

ErasmusDays 2023 au lycée Livet : célébration de l'UE à travers les ateliers innovants



Le jeudi 12 octobre, le Centre de Documentation et d'Information (CDI) du Lycée Livet a été le théâtre d'un événement exceptionnel visant à célébrer les échanges entre jeunes européens. L'initiative, qui s'inscrit dans le cadre des ErasmusDays, a rassemblé des élèves du lycée et des enseignants dans une journée riche en ateliers et en partage.

ErasmusDays est une action européenne qui a pour but de promouvoir et de faire connaître les opportunités offertes par le programme Erasmus+ de l'Union Européenne. Il vise à encourager les échanges interculturels, la mobilité des jeunes, et à renforcer la coopération entre les établissements scolaires en Europe. Le Lycée Livet a pris part à cette initiative en organisant une série d'ateliers innovants, démontrant ainsi son engagement envers la promotion de la citoyenneté européenne.

L'événement a débuté à 12h45 au CDI du lycée, où les participants étaient accueillis chaleureusement par des élèves et des enseignants, tous impatients de partager leur enthousiasme pour l'Europe et les échanges internationaux. L'une des particularités de cette journée était l'invitation lancée à tous, que vous soyez seul, en groupe, ou même avec une classe entière. Tout le monde était le bienvenu pour participer aux différents ateliers et s'immerger dans l'ambiance européenne.

Parmi les temps forts de la journée, les participants ont eu l'opportunité de discuter avec des élèves du lycée qui avaient déjà participé à l'échange avec le *Liceo Attilio Bertolucci* à Parme, Italie ou qui se préparaient à partir. Les témoignages de première main ont offert un aperçu authentique de l'expérience Erasmus+ et ont inspiré de nombreux jeunes à envisager de futures aventures européennes.

Les ateliers proposés couvraient un large éventail de sujets et de domaines. Ils comprenaient des travaux pratiques permettant aux participants de s'essayer à la réalité virtuelle, à l'intelligence artificielle, et à la programmation de matrices LED. L'un des points forts de la journée était l'utilisation de l'outil ChatGPT, un modèle de langage avancé d'OpenAI, pour explorer les possibilités de l'intelligence artificielle et de la programmation. Les élèves et les visiteurs ont eu l'occasion d'interagir avec le modèle et de découvrir comment il peut être utilisé pour des projets éducatifs et créatifs.

L'événement a démontré de manière convaincante la diversité des opportunités offertes par Erasmus+ et a encouragé les jeunes à élargir leurs horizons en participant à des échanges internationaux. Les ateliers ont également suscité un grand enthousiasme pour les domaines de la technologie, de la réalité virtuelle et de l'intelligence artificielle, renforçant ainsi l'intérêt des élèves pour des carrières futures dans ces domaines innovants.

En fin de compte, ErasmusDays au Lycée Livet a été une journée mémorable de célébration de l'Europe, de la diversité culturelle et des opportunités de croissance personnelle. Cet événement a montré que l'Union Européenne continue de jouer un rôle clé dans l'éducation, la jeunesse et l'ouverture à de nouvelles expériences, tout en stimulant l'innovation et la curiosité chez les jeunes d'aujourd'hui. Il est indéniable que cette journée a laissé une impression durable sur tous les participants, renforçant ainsi la conviction que l'avenir de l'Europe est entre de bonnes mains avec la prochaine génération d'apprenants.

ErasmusDays 2023 at Lycée Livet: Celebrating the European Union through Innovative Workshops



On Thursday October 12th, the school library at Lycée Livet was the scene of an exceptional event to celebrate exchanges between young Europeans. The initiative, part of the ErasmusDays program, brought together Livet students and teachers for an afternoon of workshops and sharing.

ErasmusDays is a European initiative designed to promote and raise awareness of the opportunities offered by the European Union's Erasmus+ program. It aims to encourage intercultural exchanges and youth mobility, and to strengthen cooperation between schools in Europe. Lycée Livet took part in this initiative by organizing a series of innovative workshops, demonstrating its commitment to promoting European citizenship.

The event kicked off at 12:45 in the school library, where participants were warmly welcomed by students and teachers, all eager to share their enthusiasm for Europe and international exchanges. One of the special features of the day was that everyone was invited, whether you were on your own, in a group, or even with an entire class. Everyone was welcome to take part in the various workshops and immerse themselves in the European atmosphere.

Among the day's highlights, participants had the opportunity to chat with students from the high school who had already taken part in the exchange with the Liceo Attilio Bertolucci in Parma, Italy, or who were preparing to leave. The first-hand accounts offered a genuine insight into the Erasmus+ experience and inspired many young people to consider future European adventures.

The workshops on offer covered a wide range of topics and areas. They included hands-on work allowing participants to try their hand at virtual reality, artificial intelligence, and LED matrix programming. One of the highlights of the day was the use of ChatGPT, an advanced language model from OpenAI, to explore the possibilities of artificial intelligence and programming. Students and visitors had the opportunity to interact with the model and discover how it can be used for educational and creative projects.

The event convincingly demonstrated the diversity of opportunities offered by Erasmus+, and encouraged young people to broaden their horizons by taking part in international exchanges. The workshops also generated great enthusiasm for the fields of technology, virtual reality and artificial intelligence, reinforcing students' interest in future careers in these innovative fields.

All in all, ErasmusDays at Lycée Livet was a memorable day of celebration of Europe, cultural diversity and opportunities for personal growth. The event showed that the European Union continues to play a key role in education, youth and openness to new experiences, while stimulating innovation and curiosity in today's young people. It is undeniable that the day left a lasting impression on all participants, reinforcing the conviction that Europe's future is in good hands with the next generation of learners.